

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0681  
Ciudad Universitaria, 4 de septiembre de 2025

### Presentan en la UAEM revista de colectivo de escritores y editores independientes

En el auditorio del Instituto de Investigaciones en Humanidades y Ciencias Sociales (IIHCS) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se presentó el número 3 de la revista Letras Insomnes que edita un colectivo de escritores y editores independientes, en la que participan académicos e investigadores de la universidad.

Durante la presentación realizada este 3 de septiembre, uno de los editores de la revista, Luis G. Torres, explicó que Letras Insomnes, es una revista electrónica diaria fundada hace 5 años en la cual se publica narrativa, poesía, crónica, ensayo y reseña, ofreciendo espacio para escritores de todos los niveles.

Dijo que además de la versión electrónica: [letrasinsomnes.com](http://letrasinsomnes.com), existe una versión impresa que publica dos números al año seleccionados por votación comunitaria entre propuestas de aproximadamente 230 colaboradores y la versión impresa se financia a través de donaciones e inversiones, sin apoyo gubernamental.

Actualmente, se venden ejemplares de los tres números anteriores y mercancía conmemorativa para autofinanciar la revista que no solo se lee en México, sino en Latinoamérica, Estados Unidos y Cuba, con aproximadamente 2600 visitantes únicos y 11000 lecturas mensuales, y está en busca la colaboración de estudiantes universitarios.

Por su parte, la académica Centeocihuatl Virto, señaló que la revista se destaca por la diversidad de géneros, estilos presentes y refuerza el sentido de comunidad por lo que llamó a que haya más participantes en este universo de palabras.

“Buscamos que este sea un espacio donde todas y todos podamos sentir pensando, creando mundos con cada frase, descubriendo otros en cada letra. Que su voz estalle en Letras Insomnes, la revista que no duerme y que trastoca todo lo esperado”, indicó.

Luis Cabrera, académico del IIHCS, manifestó que se trata de una revista producto de un colectivo literario contemporáneo que reúne escritores con una vocación común por la lectura, la escritura y el pensamiento crítico, abarca poesía, ensayos, crónicas, narrativas, notas, reportajes y reseñas, con estilos diversos que van de lo histórico a lo fantástico en este medio que se caracteriza por la colaboración, el diálogo y la exploración de nuevas formas narrativas.

Además, el también académico del IIHCS, Manuel Reynoso, dijo que en este tercer número de la revista Letras Insomnes se incluyen 32 páginas con cuentos, ensayos y poemas, en los que se exploran temas de violencia, pérdida y la posibilidad de escapar de la realidad a través de la escritura y la poesía.

Finalmente, Manuel Reynoso mencionó que a pesar del limitado presupuesto, hay una interesante combinación de ilustraciones generadas por Inteligencia artificial (AI) con textos tradicionales e invitó al público a visitar la página: [letrasinsomnes.com](http://letrasinsomnes.com).

Atentamente  
***Por una humanidad culta***